



あなたが好きな場所を教えてください

「狭山市の景観地50」を募集します

市では、市制施行50周年を記念して「狭山市の景観地50」を制定します。この事業は、市民の皆さんに、市内のすばらしい風景を再認識していただくとともに、誇りと愛着が持てる50か所の景観地を広く市内外に知らせることで後世に伝え、さらに次世代のまちづくりにつながり、結びつけていくことを目的としています。皆さんが、日ごろから「ここが素晴らしい」「多くの人に知ってもらいたい」と思っている、市内の景観地をお寄せください。「狭山市の景観地50」には、子どもから大人までどなたでも応募いただけます。奮ってご応募ください。



市内には素晴らしい場所がたくさんあります

景観地の対象

対象となる景観地は、川や雑木林など自然の風景、建築物や公園などが造ったものです。なお、市内にあるものに限ります。

応募方法

応募の際には、次の①～③の項目を記入してください

景観地50の名称

(例) 川、神社、公園など

参考となる写真、地図などをお持ちの方はご提出ください。ただし、返却はできませんのでご了承ください

選定した理由

あなたが選んだ

風景や建物、その選定理由を簡単にお書きください

応募者の住所、氏名、電話番号

応募用紙、公民館、図書館などに用意。公式ホームページから

もダウンロードできます(を直接または郵送、ファックスで)

策企画課 〒350 1380

入間川1 23 5、FAX 2954

6262)にお送りいただく

か、公共施設にある投入箱へ投函してください。またはがきや

公式ホームページ <http://www.city.sayama.saitama.jp/> の専用フォームからも応募できます

はがきの記入例

景観地50の名称とその選定理由

神社

川

公園

住所 狭山市入間川1 23 5

氏名 狭山太郎

電話番号 2953 1111

応募の締め切り

7月9日(金)必着

景観地50の発表

応募いただいた景観地の中から50か所を、狭山市の景観地50として選定し、広報さやま、公式ホームページで発表します。また、散策などに活用いただけるよう、リーフレットを作成する予定です。

問合せ政策企画課へ内線7132

市長随想



狭山市長 仲川 幸成
似顔絵・池原昭治氏

4月から5月にかけて、市内では自治会をはじめ数多くの団体が総会を開催し、昨年度の事業報告と決算そして今年度の計画などが発表され、今年も元氣な狭山をみんなで作るための活動が始まりました。私が出席した会合の場では、行財政改革の一つの項目でもある各種団体への補助金を10%削減することに、現在の市が置かれている財政状況では、やむを得ないこととご理解をいただきました。こうした中で団体は、会費を値上げしたり運営費を捻出するための事業を展開していることなど、創意と工夫でこの厳しい状況を乗り切ろうとする活力を感じました。そして環境・福祉・教育・経済・行

政など、どの団体もそれぞれの分野で、狭山市のまちづくりや人づくりのために、市民との連携をもった取り組みをみせてくれます。

さて、市では現在開催中の定例市議会に、27年間据え置いてきた市立幼稚園の授業料を2千円、18年間据え置いてきた学童保育室の保育料を500円、2千円値上げする条例を提案いたしました。このような個人の負担が増える事案にご理解をいただくのは難しいことですが、元氣な狭山をみんなで作るために、市民皆さん一人ひとりにご理解とご協力をいただかなければ、これを成しうることはできません。今後、緑と健康で豊かな文化都市の実現を目指し、将来に向かって市民皆さんへのサービスを持続可能なものとするために、たゆまぬ努力を続けてまいります。

市長の主な動き

- 5/7…埼玉県市長会市長会議 ●5/11…埼玉県知事茶業視察
- 5/15…ふれあい広場 ●5/16…津南町茶摘み体験ツアー、自治会連合会定期総会 ●5/17…次世代育成支援計画策定委員会
- 5/18…第2回臨時市議会 ●5/19…総合計画策定委員会、埼玉圏央道沿線西部地域活性化計画推進協議会総会、合併協議会
- 5/20…不老川流域対策推進協議会総会、所沢地区保護司会総会 ●5/21…埼玉西部地域まちづくり協議会定例総会 ●5/22…不老川クリーン作戦 ●5/24…東京狭山線整備促進期成同盟会通常総会 ●5/25…民生委員・児童委員協議会総会 ●5/26…全国市長会関東支部総会 ●5/28…定例記者会見

■都市計画道路・柏原新狭山線

6月26日に全線が開通

工事が進められてきた柏原新狭山線(し尿処理場脇～国道16号・延長1,860m)が6月26日(土)午後4時に開通します。これにより柏原新狭山線は、県道鯨井狭山線(柏原)から市内で8番めの橋となる「いるまがわ大橋」を渡って、工業団地日高線(新狭山)まで、全線が開通することとなります。 問合せ都市計画課へ内線2219



■県内初、警備員が自治会に防犯指導 地域防犯パトロールが市民の手で行われます

市と狭山地方防犯協会では、警備会社に委託して市内の防犯パトロール、自治会との合同パトロールを今月から実施しています。このパトロールは、小・中学校の下校時間にあわせて午後2時～6時に行うことで、児童・生徒の安全を図れるほか、自治会からの要望で行う合同パトロールでは専門の警備員が危険箇所の説明など防犯指導をします。県内初の取り組みであるこの防犯指導で、犯罪抑止力を高め地域の防犯意識の向上を図ります。



問合せ交通防災課へ内線3694

■入曽多目的広場のソフトボール場改修のため 9月～平成17年3月は利用できません

入曽多目的広場(調節池)は、集中豪雨などの際に不老川からあふれる水を貯留し、周辺地区への被害を防ぐために設置されています。今後さらに地域の安全確保を図るため、ソフトボール場の掘り下げ工事を行い、水の貯留量を増やします。このため、9月(7月抽選申し込み分)から平成17年3月(1月抽選申し込み分)まで、ソフトボール場が利用できなくなります。皆さんのご協力をお願いします。

問合せ公園管理事務所へ ☎2953 5111